



Celebrado el VIII Congreso Exfimer

Más de 400 abogados y expertos de derecho mercantil y concursal de toda España se reunieron desde el pasado 25 al 27 de abril en el Hotel Antequera Golf dentro del VIII Congreso de Exfimer.

Los debates establecidos en el congreso tocaron temas como las reclamaciones frente a la comercialización de las participaciones preferentes, la ejecución hipotecaria en el concurso de acreedores, los efectos de la declaración del concurso o el estado sobre la contabilidad del deudor.

El evento, inaugurado por el alcalde de Antequera, Manuel Barón, contó además con la participación del presidente de Exfimer, Pablo Franco, los magistrados especialistas en derecho mercantil y directores del congreso, Enrique Sanjuán y Fernando Caballero, el decano del Ilustre Colegio de Economistas de Málaga, Juan Carlos Robles, el secretario de Exfimer, Javier Téllez, el presidente A.T. 11ª del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Eduardo Molina, y el economista y auditor, José Rafael Sánchez.